

# なかよし公演

令和7年2月 本郷幼稚園

お母さんたちの温かい思いが詰まっていた、とても心地よくて楽しい時間でした。なんと幸せなことだろうと感じています。仲良しのお母さん方、仲良し楽団の皆様、本当にありがとうございました。

ドラえもん達みんなを楽しい  
時間に誘ってくれました。



はじめは  
てあそびだよ～





みんなで  
おうえんしたくなっちゃう。  
どうかしようと思うパワーに  
なりますね!

がらがらどんだよ



すごい!  
えええ~!



たいへんだあ!



みんなのしている  
うただよ



なんと園歌のパネルシアター。  
進級・入学のおめでとうのメッ  
セージを込めてくれました



素敵な演奏をしていてく  
れたなかよし楽団さんと  
ドラえもんが、みんなの  
所に来てくれたよ



みんなの好きな  
夢を叶えてドラえもん、  
走れ、  
にじ  
の演奏をしてもらいました。



小さいお友達が踊りたくなっちゃうくらい、  
とても素敵な雰囲気でした。



お母さん達は、ドラえもんにあわせて、その登場人物のイメージの洋服の色を着てくれたり、アクセサリを身につけたりしていました。

みんなの好きな物を、沢山のお母さん達が分かってくれていて、ドラえもんのように、いつも応援してくれているのだなあとと思うと、涙がほろり。愛されているなあ、本郷幼稚園の子ども達。



なかよしのみなさん。本当にどうもありがとうございました。  
お母さん達は、本郷幼稚園にとって宝！  
お母さん達の協力している姿を見ることは、子ども達にとってものすごく幸せなものだと思います。  
なかよしさんがいつも本郷幼稚園の子ども達と共にありますように。